

## Gran éxito de la campaña de bolsas reutilizables

### Redacción

Los vecinos tuvieron ocasión de sumarse entusiastamente el viernes 12 de noviembre a la campaña de consumo responsable que bajo el lema 'Sin Bolsas' promueve la Agencia Comarcal de Consumo del Campo de Calatrava para la sustitución de las bolsas de plástico por las de otro material compatible con el cuidado del medio ambiente.

La acción se llevó a cabo aprovechando la celebración del mercadillo semanal, estando presentes las concejalas Pilar Espadas, Sofía Montero y María Jesús Montero, que han contado también con el apoyo de Lorenzo Laguna Sierra, coordinador de la Agencia Comarcal de Consumo.

Todos ellos entregaron a las personas que se han acercado hasta el expositor bolsas reutilizables, así como información en dípticos sobre las ventajas que suponen este tipo de bolsas de mayores dimensiones y de utilización continuada.

Esta acción de mentalización se dirige a todos los sectores de población, tanto en su papel de consumidores como de comerciantes. En el caso de los vecinos en general, lo son en cuanto consumidores y usuarios, "generando problemas ambientales que, aunque no lo creamos, se producen por unos hábitos erróneos que se arrastran desde hace tiempo", en palabras de Sofía Montero como edil responsable la Concejalía de Medio Ambiente.

Por eso el interés de los gestores municipales por fomentar el uso, especialmente entre las amas de casa y la población infantil, de bolsas reutilizables en lugar de las tradicionales de plástico, como medida encaminada a invertir los hábitos.



El delegado provincial de Empleo, Luis Díaz-Cacho, visitó el entorno recientemente terminado

# Completada la rehabilitación de la Plaza del Navajo

### Redacción

El delegado provincial de la Consejería de Empleo, Luis Díaz Cacho, ha visitado esta mañana en Pozuelo de Calatrava la Plaza del Navajo completamente terminada tras la rehabilitación que ha sufrido durante los últimos meses y que ha sido, en parte, gracias al Taller de Empleo que el SEPECAM realizó desde septiembre del pasado año hasta marzo, fecha en la cual ya fue visitada por el delegado que entregó los diplomas en la clausura del Taller de Empleo.

El alcalde pozoleño, Julián Muñoz, acompañado por varias concejalas de su Consistorio, confesó al delegado ciudadrealeño que "nos sentimos muy orgullosos, y sé que los vecinos también se sienten contentos por esta obra que hemos llevado a cabo. Ahora lo que hace falta es que la disfruten y la respeten", dijo el edil, quien alabó el sentido de estos talleres de empleo promovidos por el SEPECAM ya que tras éste "ha quedado la utilidad de la plaza, por lo que se han cumplido dos objetivos; el de dar empleo y formación, y haber culminado la obra de este espacio que siempre hemos llamado la Plaza del Navajo y que era uno de nuestros objetivos a cumplir dentro de nuestro programa electoral".



Por su parte, Díaz Cacho se mostró muy satisfecho en su visita a la Plaza del Navajo en Pozuelo de Calatrava, un espacio hecho por desempleados y desempleadas de la localidad que, gracias a los programas mixtos del SEPECAM que alternan formación y empleo, hacen posible "la mejora de nuestros pueblos. Este espacio es una magnífica muestra de ellos. Conseguimos que ocho personas desempleadas se formasen en esta ocupación a la vez que contribuían a mejorar esta plaza". El delegado provincial explicó que en total fueron 85.000 euros los invertidos por el gobierno de José María Barreda en es-

te Taller de Empleo en Pozuelo de Calatrava, una cantidad "muy bien invertida ya que se ha mejorado este entorno urbano para el disfrute de todos los vecinos de Pozuelo".

### Un espacio moderno y funcional

La rehabilitación de la Plaza del Navajo estaba concebida en un primer momento para mejorar la situación que hasta entonces tenía, convirtiéndola en un espacio plenamente accesible que eliminase todas las barreras arquitectónicas mediante unas superficies acabadas con distintos materiales que diferencian usos.

En concreto, la Plaza ya cuenta con una gran zona de juegos infantiles, un parque que combina aparatos para los más pequeños pero también para los mayores, ya que cada vez son más los abuelos y abuelas que día tras día cuidan a los nietos mientras sus padres trabajan. Para éstos, se han instalado en el mismo parque infantil una serie de aparatos que activen sus articulaciones y les permita seguir en forma mientras cuidan de sus nietos.

A un lado de la Ermita de San Cristóbal finalmente se ha instalado la zona de albero donde practicar el juego de la petanca y hacer tángana, mientras que al otro lado se ha implantado un espacio para jugar al Tejo. El proyecto se ha completado con la introducción de mobiliario urbano que combina modernidad con tradición, tales como bancos, farolas, balizas, etc., elementos que maximizan el uso y confort de dicho espacio, y que pretenden ser prácticos, funcionales y, sobre todo, con buen gusto. En este sentido, se han instalado también unas farolas modernistas diseñadas por la empresa catalana Escofet que simulan ser árboles para mezclarse con el entorno natural que, con el paso del tiempo, crecerá en la Plaza fruto de la gran cantidad de plantas y árboles plantados allí.

Toda la información de  
La provincia de Ciudad Real  
al alcance de tu Mano

www.oretania.es

